

Sujet : [INTERNET] Carrière de marbre à St Lary

De : :

Date : 23/02/2020 18:42

Pour : "pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr>

Bonjour,

Je vous écris parce que j'ai appris qu'il existe un projet de créer une carrière de marbre à St Lary en Ariège.

Je trouve, comme la majorité des habitants que c'est une très mauvaise idée.

En effet, la pierre de marbre au-delà d'être une attraction touristique indéniable, permet surtout de maintenir un nombre considérable de biodiversité.

De plus, la pollution sonore et atmosphérique pourraient déséquilibrer tout le système environnemental.

Notre terre a besoin plus que jamais d'être protégée et d'esprits conscients qui l'aident afin de conserver intact le peu qui lui reste.

Je vous remercie pour votre attention en espérant que vous trouverez la sagesse de convaincre les décideurs de renoncer définitivement à ce projet.

Lopez Magali
Citoyenne ariégeoise.

Télécharger [Outlook pour Android](#)